

Eisflatrate für den guten Zweck



Am 22.07.2021 gab es im Pflegezentrum Leonardis (Alloheim) Eis satt: Für eine einmalige Zahlung konnten sowohl die Bewohner als auch Besucher so viel Eis essen, wie sie wollten. Der Erlös aus dieser Aktion kam unserer Hospizgruppe zu Gute.

Eine kleine Gruppe unserer Mitarbeiterinnen wollte sich das nicht entgehen lassen und traf sich bei bestem Sommerwetter, um das Angebot tatkräftig zu unterstützen. Zusammen mit den Mitarbeitern konnten sich die Gäste ihren Wunsch-Eisbecher zusammenstellen - da wurden Kindheitsträume wahr!

Am 22. August durfte Monika Sailer schließlich den Scheck entgegen nehmen (Bild rechts). Wir sagen DANKESCHÖN für diese im wahrsten Sinne des Wortes süße Aktion und die Unterstützung unserer Arbeit!



Daniela Knaebel
Ehrenamtliche Eisesserin

